



Le 28 octobre 2024

Communiqué de presse

Planète Urgence lance une campagne d'affichage pour sensibiliser au Congé solidaire®

Depuis 2000, **Planète Urgence** propose aux salariés d'entreprises et aux agents du service public une opportunité unique : celle de s'engager bénévolement, le temps de leurs congés, dans des missions à fort impact environnemental et social à travers le monde grâce au Congé Solidaire®. Ce dispositif innovant a déjà permis à plus de 11 000 volontaires d'apporter leurs compétences et expertises en appui à des associations locales dans le besoin. En deux semaines seulement, les volontaires vivent une expérience transformative, alliant savoir-faire professionnel et engagement pour un monde meilleur.

Oubliez les vacances classiques, et laissez-vous tenter par des congés qui font du bien à la planète et à vous-même !

Cette année, à l'occasion de la 4e édition du **Mois du Volontariat d'Entreprise** – soutenue par le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères ainsi que **France Volontaires** – **Planète Urgence** lance une campagne d'affichage dans le métro parisien, du 28 octobre au 3 novembre 2024. Grâce à un partenariat avec **MediaTransports**, à la créativité de l'agence **Saatchi & Saatchi**, et au soutien de **France Volontaires**, cette campagne met en lumière le **Congé Solidaire®** et invite les entreprises et leurs collaborateurs à agir concrètement en faveur de l'environnement et de la solidarité. L'objectif : transformer leur vision de congés réussis pour les encourager à s'impliquer dans des missions à fort impact, telles que des formations pour adultes ou des actions de préservation de la biodiversité.



Des congés qui ont du sens, un engagement qui laisse des traces

Les accroches de la campagne détournent les slogans habituels des vacances pour les transformer en véritables promesses d'engagement. "Partir changer de climat" devient "Partir agir pour le climat", tandis que "Des congés en pension complète" se mue en "Des congés qui vous complètent". Ces messages mettent en lumière les nombreux avantages du Congé Solidaire® : acquisition de nouvelles compétences, renforcement de l'engagement professionnel, et surtout, redécouverte de son rôle dans un monde en pleine transition.



"Dans un monde qui se fracture il est nécessaire de recréer des liens de solidarité entre les peuples. D'après nos études, plus de 80% des associations qui reçoivent des volontaires n'ont que ce moyen pour acquérir du soutien ou des compétences, cette solidarité est donc nécessaire pour renforcer les acteurs locaux des territoires". - Amandine Hersant, Directrice Générale de Planète Urgence

L'impact du Congé Solidaire® sur les volontaires

Le Congé Solidaire® ne se résume pas à une simple mission de volontariat. C'est une expérience transformatrice, qui enrichit à la fois les compétences professionnelles et personnelles. En s'engageant dans des formations pour adultes dans de multiples domaines ou des actions de préservation de la biodiversité, comme le recensement d'espèces dans des zones protégées.

- **De nouveaux savoir-faire** : Sur le terrain, ils apprennent des méthodes pratiques pour protéger la biodiversité, réhabiliter des écosystèmes fragiles ou accompagner des communautés locales dans des projets de développement.
- **De nouvelles compétences** : Travailler en équipe avec des personnes issues de différentes cultures permet de développer des capacités d'adaptation, de gestion de projet et de communication interculturelle.
- **Un sens renouvelé** : En répondant à un besoin croissant de sens et d'engagement, le Congé Solidaire® aide les volontaires à trouver un nouveau souffle dans leur vie personnelle et professionnelle. Chaque mission est l'occasion de redonner du sens à leur travail et de participer à un monde plus juste et durable.

Vos questions, nos réponses : découvrez notre FAQ : <https://planete-urgence.org/faq-vos-questions-nos-reponses/>

À propos

Planète Urgence

Depuis 2000, Planète Urgence, propose des missions porteuses de sens autour du concept de Congé Solidaire®. Des missions pour les salariés d'entreprises, et répondant aux besoins exprimés par des partenaires locaux à la recherche d'impact. Une conviction : chacun a la possibilité d'agir et de s'impliquer à son échelle, selon ses moyens, via le partage de compétences ou de dons. Pour soutenir cette démarche, Planète Urgence noue des partenariats avec les entreprises, les Fondations et les collectivités qui souhaitent accompagner la volonté d'engagement de leurs collaborateurs en finançant leurs missions à l'international. Planète Urgence est aujourd'hui l'association pionnière et leader en Europe du volontariat d'entreprise. L'association Planète Urgence fait partie du Groupe SOS, groupe associatif et acteur majeur de la cohésion sociale en France et dans le monde. Le Groupe SOS intervient dans les champs de la solidarité, de la jeunesse, de la santé et des seniors, de la transition écologique, des exclusions territoriales, des commerces durables et de la culture pour toutes et tous. Plus grand groupe de l'économie sociale et solidaire (ESS) en Europe, le Groupe SOS est convaincu que ces activités ne doivent pas être motivées par le profit. 22 000 salarié.e.s, 2 millions de personnes bénéficiaires, 850 établissements, associations et entreprises sociales, 50 pays.

Contact presse

Planète Urgence : Léa Cousin | lea.cousin@planete-urgence.org

www.planete-urgence.org